



Kindertagesstätte Alsenborn

Zwei Zahnärzte auf Augenhöhe

Ein ständiges, unseren Alltag begleitendes Thema ist die „Gesundheitspflege“. Bildung bedeutet auch über eine gesunde Lebensführung Bescheid zu wissen. Zu diesem Angebot gehören Themen wie Ernährung, Bewegung, Hautschutz und auch Zahnpflege. Wir freuen uns immer, wenn wir auch Menschen oder Einrichtungen in unserer Umgebung finden, die uns in dieser Arbeit unterstützen. Dieses Mal haben wir eine Zahnarztpraxis gefunden, die sich auf Prophylaxe gerade auch bei Kindern spezialisiert hat. Herr Arnd Papert aus Kaiserslautern kam mit seinem Team Herrn Moritz Dehn und Frau Barbara Pointecker und veranstaltete in unserer Kita ein super kindgerechtes Programm.

Beide Zahnärzte spielten Puppentheater und saßen diskutierend mit den Kindern im Stuhlkreis. Die Kinder erlebten in ganz entspannter Atmosphäre wie Zähne zu putzen sind und ganz nebenbei, dass man vor einem Zahnarzt keine Angst haben muss. Für jedes Kind gab es ein Zahnputzset und für die Einrichtung von der Jugendzahnpflege noch Spiele und Malbücher.

Im Anschluss waren unsere Kinder eingeladen, die Praxis in Kaiserslautern zu besuchen. Allein die kindgerechte Gestaltung in den Räumlichkeiten begeisterte die Kinder. Spielerisch wurde ihnen von Herrn Papert die verschiedenen Instrumente vorgeführt. Beeindruckend, dass auch Zahnpflege Spaß machen kann und wie leicht Ängste abzubauen sind.

Ein ganz herzliches Dankeschön an die Zahnarztpraxis Papert, die das in gelungener Art und Weise umzusetzen versteht.

